
Протокол №4 

заседания Управляющего Совета МАОУ СОШ №1 

от 31.01.2023 г. 

Присутствовали: 

1. Соколовская Екатерина Евгеньевна -  председатель Управляющего Совета 

(юрист отдела Пенсионного фонда России в г. Покачи); 

2. Бабаш Ирина Владимировна – представитель учредителя в Управляющем 

Совете (заместитель начальника Управления образования администрации г. 

Покачи); 

3. Цыбульский Игорь Николаевич – заместитель председателя Управляющего 

Совета (заместитель генерального директора, начальник сервисного центра 

ООО «ЛУКОЙЛ ЭПУ Сервис»); 

4. Квасова Наталья Анатольевна – директор МАОУ СОШ №1; 

5. Богдан Ольга Анатольевна – секретарь Управляющего Совета (заместитель 

директора МАОУ СОШ №1 по УР); 

6. Русских Ирина Сергеевна - член Управляющего Совета (учитель русского 

языка и литературы  МАОУ СОШ №1); 

7. Строжкова Наталья Владимировна - член Управляющего Совета (учитель 

начальных классов  МАОУ СОШ №1); 

8. Габидуллина Диляра Аликовна - член Управляющего Совета (учащаяся 9-Б 

класса МАОУ СОШ №1); 

9. Гукайло Анастасия Александровна – член Управляющего Совета (учащаяся 

10-А класса МАОУ СОШ №1); 

 

Повестка дня:  

1. Анализ качества успеваемости учащихся за I полугодие учебного года. 

2. Итоговые результаты школьного и муниципального этапа Всероссийской 

олимпиады школьников. 

3. Состояние медицинского обслуживания учащихся в 2022-2023 учебном 

году. 

4. Рассмотрение возможности участия МАОУ СОШ№1 в акции «Посылка 

солдату». 

5. Рассмотрение экспертного заключения «О непригодности к ремонту 

холодильного оборудования» 

 

Слушали: 

1. По первому и второму вопросу выступила  заместитель директора по УР 

Богдан О.А., она ознакомила членов УС с аналитической справкой о 

качестве успеваемости учащихся за I полугодие учебного года и итоговыми 

результатами школьного и муниципального этапа Всероссийской 

олимпиады школьников. 

2. По третьему вопросу выступила директор школы Квасова Н.А, рассказала о 

состоянии медицинского обслуживания учащихся в 2022-2023 учебном 



году, о группах здоровья и классах, которые прошли медицинский осмотр 

за текущий период учебного года. 

3. Член управляющего совета Русских И.С. выступила с предложением об 

участии МАОУ СОШ№1 в акции «Посылка солдату», которая проводиться 

на территории округа в рамках оказания поддержки российским солдатам, 

несущим службу на территории проведения специальной военной 

операции. С целью воспитания уважения и гордости к защитнику 

Отечества, включения обучающихся и их родителей с социально-значимую 

деятельность, укрепления морально-патриотического духа, предложила 

организовать формирование посылок от МАОУ СОШ №1 солдатам, 

несущим службу на территории проведения СВО. Ирина Сергеевна 

озвучила перечень предметов для формирования посылок, а также адрес и 

контакты пункта сбора. 

4. По четвертому вопросу заместитель директора Галкина Л.А. поставила в 

известность членов управляющего совета, о том, что в адрес МАОУ СОШ 

№1 поступило экспертное заключение «О непригодности к ремонту 

холодильного оборудования» для молочных продуктов, в связи с чем встала 

необходимость приобретения нового холодильного оборудования в 

школьную столовую. 

 

Решили: 

1. Принять к сведению информацию об успеваемости учащихся за I 

полугодие учебного года и итоговые результаты школьного и 

муниципального этапа Всероссийской олимпиады школьников  

2. Принять к сведению информацию о состоянии медицинского обслуживания 

учащихся в 2022-2023 учебном году. 

3. Членами управляющего совета единогласно принято решение об участии 

МАОУ СОШ №1 в акции «Посылка солдату». Директору школы Квасовой 

Н.А. организовать проведение классных часов и родительских собраний с 

целью разъяснения целей и задач акции. Составить график (по классам) 

формирования посылок, определить ответственных за их доставку в пункт 

сбора посылок. Принимать участие в акции «Посылка солдату» регулярна до 

окончания специальной военной операции. Освещать участие в акции через 

СМИ, официальный сайт школы и страницу школы ВКонтакте. 

4. Принято единогласное решение о приобретении нового холодильного 

оборудования: директору Квасовой Н.А. проработать вопрос о выделении 

денежных средств для приобретения нового холодильного оборудования за 

счет внебюджетных средств. Отчет об исполнении решения – апрель 2023г.  

 

Председатель Управляющего Совета                                               Е.Е. Соколовская 

 

Секретарь Управляющего Совета                                                           О.А. Богдан 


